



## La Feria de las oportunidades Europeas

**Día:** 24 de Marzo 2023

**Hora:** 10:00 a 14:00 horas

**Lugar:** Salón de actos de la Diputación de Córdoba

### **Descripción:**

La Feria de las Oportunidades Europeas es un evento en el que los jóvenes tienen la oportunidad de conectarse con instituciones, universidades, empresas y think tanks de la Unión Europea. Este espacio es una plataforma de intercambio de información y un lugar de encuentro donde los jóvenes pueden conocer a entidades con una dimensión europea. Además, esta feria también ofrece la oportunidad para que las organizaciones se conozcan mutuamente y establezcan alianzas para lograr objetivos comunes. En resumen, la Feria de las Oportunidades Europeas es una experiencia única que brinda a jóvenes y organizaciones la oportunidad de avanzar juntos hacia un futuro más Europeo.

Los participantes en dicha Feria serán:

#### **1. Finnova –**

<https://finnova.eu/>

Finnova es la fundación europea que apoya la financiación de la innovación en empresas, regiones y municipios. Sus áreas de especialización incluyen el desarrollo sostenible, la economía circular, la gestión de aguas y residuos, el empleo y la juventud, las TIC y el turismo, entre otros.

#### **2. Yepso! -**

<https://www.yepso.eu/index>

Yepso! es una empresa de formación que tiene por objeto ayudar a las personas a conseguir sus objetivos profesionales en la Unión Europea. Pero no sólo es eso: su ilusión, con principios, filosofía e identidad europea, marcan la diferencia a la hora de contar a toda la ciudadanía las oportunidades que la Unión Europea les ofrece.



### 3. Equipo Europa -

<https://equipoeuropa.org/>

Equipo Europa es una organización sin fines de lucro basada en Europa que tiene como objetivo promover la innovación y el emprendimiento en Europa. Ofrece apoyo y recursos a startups y emprendedores en Europa, incluyendo programas de aceleración, mentoría y conexión con inversionistas. Además, también organizan eventos y conferencias para fomentar la colaboración y el intercambio de ideas dentro de la comunidad de innovadores y emprendedores de Europa.

### 4. Europe Direct Córdoba -

<https://europedirect.dipucordoba.es/>

Europe Direct Córdoba, dependiente del Departamento de Juventud y Deportes de la Diputación de Córdoba. Europe Direct es una red de oficinas de información de la Comisión Europea en los Estados miembros de la UE. Estos centros están diseñados para proporcionar información sobre la UE y sus políticas a los ciudadanos y a las empresas. Ofrecen información sobre una amplia gama de temas, desde derechos y oportunidades en el mercado único hasta programas de financiamiento y asistencia para empresas. Además, también pueden ayudar a los ciudadanos a comprender cómo afectan las políticas de la UE a sus vidas y a sus comunidades. European Direct es una parte importante del esfuerzo de la UE para asegurarse de que sus políticas y programas estén más cerca de los ciudadanos y de que la UE sea más transparente y accesible para todos.

### 5. CAME-

<https://twitter.com/CameAndaluz/>

El Consejo Andaluz del Movimiento Europeo (CAME) es una organización sin fines de lucro en Andalucía, España, que tiene como objetivo fomentar la integración europea y promover la comprensión de los valores y objetivos de la Unión Europea. CAME trabaja en estrecha colaboración con la Comisión Europea y otras organizaciones europeas para organizar eventos y actividades que fomenten la participación ciudadana y la sensibilización sobre temas europeos. Además, CAME ofrece información y asesoramiento sobre la Unión Europea y sus políticas a la ciudadanía y a las organizaciones.



## 6. CDE UCO –

<https://www.uco.es/cde/>

El Centro de Documentación Europea de la Universidad de Córdoba difunde y pone a disposición del público, información y documentación sobre temas relativos a la Unión Europea. Además, fomenta y apoya en el mundo universitario la enseñanza e investigación sobre el proceso de integración europea; organiza cursos, jornadas, conferencias y otros actos sobre temas claves de la UE. Asimismo, facilita a los ciudadanos, organismos públicos y privados la información de la Unión Europea que se le solicita, ya sea en soporte papel o electrónico, adaptándose a las nuevas tecnologías de la información y la comunicación.

## 7. Rumbo a Europa -

<https://erasmus-plus.ec.europa.eu/es>

"Rumbo a Europa" es una asociación que se dedica a realizar proyectos en el marco del programa Erasmus+ de la Unión Europea. Erasmus+ es un programa de la UE que tiene como objetivo apoyar la educación, la formación, el deporte y la juventud en Europa. La asociación "Rumbo a Europa" trabaja para promover la movilidad y la cooperación europea en estos ámbitos a través de proyectos financiados por Erasmus+. Estos proyectos pueden incluir intercambios de jóvenes, programas de formación, proyectos de voluntariado y más, y están destinados a fomentar la integración europea y el desarrollo personal y profesional de los participantes.

## 8. Universidad Loyola -

<https://www.uloyola.es/>

El servicio de orientación de la Universidad Loyola es un recurso para estudiantes que brinda asesoramiento y apoyo en temas académicos, personales y profesionales. Este servicio puede incluir tutorías, asesoramiento en la elección de carreras, apoyo emocional y psicológico, entre otros servicios para ayudar a los estudiantes a tener éxito en su carrera universitaria.



## 9. Intercambia-

<https://europaerestu.eu/>

Es una organización juvenil creada por y para gente joven. Sus principales actividades están basadas en el aprendizaje intercultural, a través de la educación no formal, acciones del Programa ERASMUS+ con el fin de fomentar la participación juvenil en un contexto internacional, aboliendo de este modo las barreras entre países, reduciendo el racismo y promoviendo la tolerancia entre diferentes culturas.

La asociación juvenil intercambia quiere promover las iniciativas juveniles, apoyando a los jóvenes, facilitándoles la información, las herramientas y la formación adecuadas que puedan ayudarles a alcanzar sus metas.

Intercambia es miembro de Eurodesk la red Europea de Información Juvenil. Esta red está formada por más de 800 Centros de Información en toda Europa. Los socios de Eurodesk son principalmente centros de jóvenes, asociaciones juveniles, ayuntamientos, y cualquier institución interesada en el trabajo con jóvenes a nivel europeo.

## 10. EYPE -

<https://www.eype.es/>

EYP son las siglas de "European Youth Parliament", que en español significa "Parlamento Europeo de la Juventud". Es una organización independiente y sin fines de lucro que tiene como objetivo fomentar la educación cívica, política y el entendimiento intercultural en Europa. A través de debates y discusiones, los jóvenes participantes tienen la oportunidad de discutir temas actuales de interés, desarrollar habilidades de comunicación y liderazgo, y promover la participación ciudadana activa en la sociedad. El EYP opera en más de 40 países europeos y está compuesto por una red de organizaciones nacionales y regionales.

## 11. IAJ- <https://www.juntadeandalucia.es/organismos/iaj.html>

Instituto Andaluz de la Juventud: una entidad pública española que trabaja para mejorar las condiciones de vida de los jóvenes andaluces y promover su participación activa en la sociedad.



## 12. Ya semos europeos -

<https://yasemoseuropeos.com/>

"Ya Semos Europeos" es una iniciativa que se dedica a ayudar a todos los que buscan una carrera en las instituciones. Nacida como un blog de divulgación, es hoy en día la vía con más éxito para el acceso a trabajar en las instituciones europeas (en 2022, uno de cada diez candidatos que aprobó las oposiciones a nivel europeo pasó por nuestras formaciones). A caballo entre Madrid y Bruselas, formamos a candidatos y aspirantes de los 24 estados miembros para conseguir sus objetivos en las instituciones. Ellos ponen la ilusión, nosotros el método.

## 13. ESN

<https://www.esncordoba.org/>

ESN son las siglas de "Erasmus Student Network" (Red de Estudiantes Erasmus), una organización sin fines de lucro compuesta por estudiantes que brinda apoyo y asistencia a los estudiantes internacionales que participan en el programa Erasmus o que estudian en el extranjero. La red cuenta con secciones locales en más de 500 ciudades europeas y tiene como objetivo ayudar a los estudiantes internacionales a integrarse en la vida universitaria y social de su nuevo hogar, organizando actividades culturales, sociales y de ocio, y ofreciendo asesoramiento y apoyo en temas como alojamiento, empleo, visas y permisos de residencia, entre otros. Además, ESN también promueve el intercambio cultural y el entendimiento intercultural entre estudiantes de diferentes países y orígenes culturales.

## 14. ASOCIACIÓN CON RUMBO PROPIO

<https://conrumbopropio.wordpress.com/>

La asociación "Con Rumbo Propio" busca crear un espacio acogedor donde las personas de cualquier edad puedan crecer, compartir, aprender y desarrollarse. Promueven la igualdad de oportunidades y la participación activa de la población a través del diálogo social, emprendimiento y creatividad. Además, fomentan la movilidad nacional e internacional, actividades culturales y artísticas, el desarrollo personal y profesional, el voluntariado y la cooperación al desarrollo. Sus líneas de actuación están basadas en 4 pilares fundamentales: formación, voluntariado local, movilidad internacional y actividades y eventos locales. En general, su objetivo es dar cobertura a las necesidades e intereses de toda la población en general.



## 15-. LA MESA LOCAL DE LA JUVENTUD

La Mesa Local de la juventud es una asociación juvenil que lleva trabajando con la juventud de Puente Genil desde el año 2003. Durante todos estos años se han realizado multitud de labores y proyectos preocupados por desarrollar la participación activa de los jóvenes en la sociedad local. A través de proyectos locales, regionales y europeos, velamos por crear un contexto favorable que propicie una oportunidad a chicos y chicas de Puente Genil para que puedan vivir experiencias que aporten en cuanto a su desarrollo pleno como personas activas en la localidad. En la Mesa, los jóvenes son escuchados y sus intereses e inquietudes se ven reflejados en las actividades y proyectos realizados por la asociación.

## 16-. ASOCIACIÓN EUROPA2020

<http://www.aeuropa2020.com/>

La asociación Europa 2020 fue fundada en abril de 2014, en Puente Genil (Córdoba) y surge como respuesta a diferentes carencias que percibimos en referencia al conocimiento por parte de los jóvenes andaluces de sus posibilidades en Europa. Sin embargo, su experiencia viene desde mucho antes con el programa Juventud 2000 -2006 y Juventud en Acción 2007 - 2013.

Sus objetivos son:

- Promover y dinamizar programas de juventud, formación, educación, cultura, deportes y participación en la Unión Europea y en la vida pública de la localidad.
- Favorecer un espíritu y una integración comunitaria, y fomentar el conocimiento de la cultura europea en los jóvenes.
- Promover la movilidad Internacional.
- Promover iniciativas y yacimientos locales de empleo. A través de actividades en el campo de la educación no formal, el ocio y el tiempo libre.



## 17-. SOUTH FRIENDS

South Friends es una asociación de la localidad de Puente Genil la cual se basa en el desarrollo del programa Erasmus+ (programa de la Unión Europea que promueve la educación, la formación, la juventud y el deporte). A través de este programa, nos encargamos de realizar y gestionar proyectos y actividades que fomentan la movilidad y el intercambio entre estudiantes, profesores, personal educativo y jóvenes de diferentes países. El objetivo principal de South Friends en el programa Erasmus+ es mejorar la calidad de la educación y la formación en Europa, así como fomentar la cooperación entre países y la comprensión intercultural.

En esta asociación están constantemente trabajando en conjunto para desarrollar proyectos que aborden temas relevantes para la educación no formal, la formación, la juventud y el deporte en Europa.

Los proyectos en lo que trabajan son intercambios de estudiantes, cursos de formación, eventos, investigaciones y otras actividades que promuevan el aprendizaje y la movilidad. Así como distintos cursos ajenos al programa Erasmus que realizaremos para los jóvenes de la localidad como cursos de fotografía, teatro...